



COMUNICADO

Presidente de Asoex llamó a las autoridades a dar solución a materias portuarias pendientes, cuyos resultados afectan al sector

- *En el marco de la reciente paralización de STI , Ronald Bown, a través de una Carta al Director publicada en diario El Mercurio, precisó que están disponibles de inmediato para colaborar en la construcción de una moderna institucionalidad portuaria, sustentable, respetuosa de sus trabajadores, competitiva y que preserve los derechos de todos sus partícipes*

Viernes, 03 Junio 2016.- A continuación se replica en forma íntegra la Carta al Director enviada por Presidente de Asoex a Diario El Mercurio.

Señor Director:

Nuevamente, el sector exportador nacional se ve expuesto a una paralización en uno de nuestros puertos. En efecto, el Terminal STI de San Antonio ha suspendido su funcionamiento durante más de tres días, afectando especialmente a los perecibles, sobre todo a la fruta, la que exige un tratamiento continuo, cuya ruptura produce efectos altamente negativos, tanto hacia el interior como en el exterior del país, perjudicando así a miles de productores y exportadores de nuestro país. Todo producto de un conflicto entre trabajadores y la administración de dicho terminal.

Es hora ya de que nuestro país asuma como tal la responsabilidad de enfrentar definitivamente todos los inconvenientes que en torno a los puertos se han suscitado y cuyas eventuales soluciones han sido, muchas de ellas, de carácter transitorio o parcial.

Las actuales autoridades se han comprometido a enfrentar la movilización portuaria a través de la creación de una instancia de trabajo con participación de todos los involucrados en el proceso. Dicho compromiso fue asumido por tres

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



ministros de este gobierno hace ya casi 2 años y aún no tenemos ninguna acción concreta al respecto.

No podemos seguir esperando que se susciten mayores inconvenientes en torno a los puertos para reaccionar de manera puntual y sin visión de futuro, especialmente cuando los costos de dichas "negociaciones puntuales" son asumidos por el sector del comercio exterior nacional, recayendo especialmente esos costos en los productos perecibles.

Hacemos un llamado a las autoridades que corresponda a asumir, a la mayor brevedad, sus responsabilidades en torno a esta materia. Por nuestra parte, estamos disponibles de inmediato para colaborar en la construcción de una moderna institucionalidad portuaria, sustentable, respetuosa de sus trabajadores, competitiva y que preserve los derechos de todos sus partícipes.

Ronald Bown Fernández

Presidente Asociación de Exportadores de Frutas de Chile, A.G.